



# 七本松

平成14年12月3日発行  
木之本ライオンズクラブ  
情報・広報委員会  
発行所  
滋賀県伊香郡木之本町木之本  
伊香郡民会館2Fクラブ事務局  
TEL.木之本(0749)82-5425



## 大阪国際大会に参加して

計画委員長 L 平井英之

七月八日より五日間の日程で、第八十五回ライオンズクラブ国際年次大会が、大阪に於ておこなわれました。

この大会は、日本で開催される国際大会では、二十四年ぶりの大会というだけでなく、過去に例のない、特徴ある大会企画がされているということで、当ライオンズクラブの七月第二例会として参加することを、理事会で承認していただきました。

過去最大規模の国際大会、また国際大会史上はじめて公道以外の場所、ユニバーサルスタジアム・ジャパンで行なわれるパレードなど、話題の多い大会であり『日本の祭り』と題するインターナショナルショーなど、世界のライオンを日本に迎えるホスト国として求められるものも多い大会です。

『世界各地から、大阪を訪れるライオンをはじめ、全国のライオンを心から歓迎し、最善のもてなしを！』という、ホスト地区大阪の意気込みに、同じ近畿地区のライオンズクラブとして参加することは、意義あるものであると考えられました。

五日間の大会日程の中で、当クラブライオンが参加しやすく、また世界のライオンとの親交もできる場と考え、七月九日のインターナショナルパレードが行われる日に参加する企画にしました。

七月上旬としては暑い一日でしたが、三十四名ものライオンに参加していただき、国際大会開催国のライオンとして、寄与できたことを喜んでおります。

当日は朝八時に木之本を出発しましたが、会場近くがたいへん混雑しており、少しおくれました。昼食後は、各メンバーで、藤田会長も参加したパレードを見たり、各国のメンバーと会話したり、バッジを交換するなど、国際交流することができました。また、場内のアトラクションを見たり、乗ったりと、年齢を忘れて楽しむこともできました。

夕食は、国際大会参加ということで、日本食以外の料理を設定いたしました。



当初は青少年健全育成の目的で、夏休みに野球大会を実施して



## 伊香郡スポーツ少年団交流大会を終えて

教育委員長 L 谷口武男

スポーツ少年団交流大会は、八月十一日(日)に伊香体育館にて伊香郡内の各町長はじめ、各町教育長等多数の来賓を迎え、朝八時三十分より総合開会式を挙行し、六会場に分かれて野球、柔道など六種目の競技に、登録四十三チーム・選手七七五名が参加し、熱戦を展開しました。

交流大会は今年で八回目、郡外からの参加チームも増えてきており、「八月の第二日曜日はライオンズの交流大会」と各競技団体に定着してきております。

当初は青少年健全育成の目的で、夏休みに野球大会を実施して



伊香郡スポーツ少年団大会



## 献血例会

保健委員長 L 八木富士夫



献血例会は九月十一日(水)十三時三十分～十五時三十分まで、平和堂木之本店にて行いました。二時間という短時間ながら、各ライオンのご協力により予想以上に多くの献血協力者を得ることができました。ありがとうございました。受付六十一名採血量一六、八〇cc。後日、お一人お一人にお礼状をクラブより発送いたしました。又成分献血については時間の都合で二名のLにご協力頂きました。

## 家族納涼例会

八月二十日

於ホテルプリオール

家族同伴者を含め、総勢、六十名の参加者がありました。食事は、いつもとチョットかわったバイキング。座席の遠い参加者とも会話が楽しめるようにと企画しました。

今回は、藤田会長のスローガンにものっとって、参加者が自分で動いて、見て、触って、やってみて、楽しんでいただこうと工夫しました。また、御



家族も含めて委員会ごとにテーブルを囲んでいただき、対抗ゲームで、さらにチームワークをたくしていただくことを考えました。各テーブルは、お孫さんから、おじいさん、おばあさんまで、年齢のギャップは大きいにもかかわらず、楽しく、真剣に、ゲームに熱中していただき、けがのないようにと心配するほどでした。いつもは、背広姿でかしまっているライオンズメンバーも、年を忘れて、大声をだして楽しんでいる姿は、家族例会ならではの姿です。忘年例会も、藤田会長の主旨にのっとって、計画委員会一同知恵をしばって、企画したいと思っておりますので、多数参加して下さい。

最後に、今回、バイキング料理に協力いただきましたプリオールのスタッフの皆様、ありがとうございました。

計画委員長

L 平井英之